



Fecha: 03.03.2022

Reunión con el rector:

Oliver, Feliciano, Armando, Rector, Basile

El primer tramo de dinero para el proyecto llegó a la cuenta del MINCULT. Se comprobará la viabilidad de la compra de motocicletas y de un tractor de una tonelada para el proyecto.

Curso de formación: se enviará una invitación oficial para participar en CIOP, ATRIO, ESEO, RESTAURA.

Feliciano expresó la preocupación que compartía con Basile sobre la falta de CIOP en el DIP.

Quedaron pendientes todos los permisos, las visitas al lugar, la verificación de las empresas de ladrillos y rasillas, etc.

Alpízar no hizo la entrega y aún tiene que devolver un juego completo de impresiones del proyecto ATRIO, dos memorias ISA usb y las llaves de la oficina. El CIOP tiene que solucionarlo.

El rector llama a Dioblan para darle noticias: han identificado a una persona que podría encargarse del DIP, pero antes de hacerlo oficial tienen que pedir su disponibilidad real.

Pérez ya no se integrará en el grupo.

Basile actualiza el estado de las actividades del grupo de trabajo con Gonzales y Díez (véase el informe de ayer). También aclara al rector que ESEO no tiene nada que decir en las pruebas de restauración porque no es de su competencia y no tiene datos para dar información al respecto en una reunión. Más bien debería ocuparse de trabajar en los tensores porque llevan tres meses de retraso.

La aclaración proviene de la discusión de la semana pasada en la reunión con el viceministro, donde el jefe de la ESEO declaró que las pruebas de restauración eran erróneas. Como Gonzales, Díez y Basile no estaban presentes en esa reunión, nadie pudo responder a esta falsa declaración.

En comité coordinador de este mes se aclarará este punto.